Grand débat de l'Artisanat

Les CMA et l'U2P préparent une contribution au gouvernement

Depuis le 24 janvier dernier, de nombreux grands débats de l'artisanat, organisés par les chambres de métiers et de l'artisanat et l'U2P, se sont tenus partout en France. En Ariège, c'est le 21 février dernier que ce grand débat s'est tenu avec 28 artisans présents.



Les artisans sont également venus dans leur CMA remplir un cahier de doléances et ont livré leurs contributions en ligne sur une plateforme dédiée. «Nous avons entendu s'exprimer une parole libre. Les artisans nous ont parlé des normes et des charges qui les étouffent, les empêchent d'entreprendre, de se payer correctement» relève Vincent Perez, Président de l'U2P de l'Ariège.

«Les artisans ont livré leurs inquiétudes et difficultés mais aussi les solutions que ce secteur, véritable levier de l'économie de notre pays, veut apporter», souligne Joseph Calvi, Président de la CMA de l'Ariège et Vice-Président de CMA France.

CMA France, réseau national des chambres de métiers et de l'artisanat, a fait une première synthèse de toutes ces contributions. Il y a de très nombreux points de convergence. Sur leur base, et fort de son expertise, fondée sur un maillage territorial en hyper-proximité avec le terrain et une connaissance fine des entreprises artisanales, le réseau des CMA et de l'U2P ont émis plusieurs propositions pour permettre aux artisans de travailler, réussir et vivre dignement. Ces propositions ont été soumises au vote des artisans afin d'en déterminer le niveau d'urgence du 5 mars au 10 mars sur le site «granddebatartisanat.fr».

La contribution sera un élément clé

en main : problèmes et solutions. La contribution des artisans dépassera leur secteur d'activité car elle sera de nature à participer à la relance de l'économie nationale.

Ce sera tout le sens de la contribution du réseau des chambres de métiers et de l'artisanat, faite avec les artisans, par des artisans et pour les artisans, qui sera présentée en mars au Gouvernement et à la commission nationale des débats publics.

Pour en savoir plus sur les propositions portées par la CMA et l'U2P : contactez Pierre Bouche à l'adresse : p.bouche@cm-ariege.fr